



Luis Álvarez Collado

Especialista Derecho Mercantil, Administrativo y Fiscal.
Socio de AlyCruz Abogados.



Demanda contra la resolución que acordaba la expulsión del territorio nacional a extranjero

Fecha de resolución del caso: 10/06/2025 **Número:** 14315

Materia: Derecho Administrativo

Especialidad: / Derecho Administrativo / Extranjería / **Entrada y salida del territorio español**

Tipo de caso: Caso Judicial

El caso

Supuesto de hecho

Madrid, 02/02/2023

Doña Blanca, ciudadana extranjera en situación administrativa irregular, fue objeto de un procedimiento sancionador de expulsión iniciado mediante acuerdo de la Delegación del Gobierno en Madrid, notificado el 2 de febrero de 2023, al constatarse la carencia de documentación acreditativa de su estancia legal en España.

La Administración tramitó el expediente por el procedimiento preferente, sin motivar debidamente

su elección ni acreditar circunstancias agravantes distintas a la mera estancia irregular, resolviendo la expulsión del territorio nacional por un período de cinco años mediante [Resolución](#) de 17 de febrero de 2023, publicada directamente en el Boletín Oficial del Estado sin agotar los intentos de notificación personal en el domicilio

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |